
BRESCIA Le posizioni tra le parti restano
troppo distanti. E così il sindacato ha
chiesto l’apertura di un tavolo
istituzionale sul futuro della Oto Melara
ex Breda di Brescia. Oggi, dalle 9.30 alle
10.30, si svolgeranno le assemblee per
informare i lavoratori sullo stato della
vertenza. I rappresentanti dei lavoratori
contestano Finmeccanica per la
mancanza di un progetto industriale sul
territorio. «La volontà di esternalizzare
alcune produzioni - precisa la Fim Cisl -
penalizza il sito di Brescia».
A Sarnico i dipendenti della Riva (gruppo
Ferretti) guardano invece con
apprensione alla trattativa in corso per
salvare l’azienda nautica. I cinesi di
Shantui Group, dopo la mancata
accettazione di una prima offerta da parte
dei creditori della Ferretti, sarebbero
pronti a rilanciare, mettendo sul tavolo
300 milioni di euro (il debito ammonta a
600 milioni). Ma si starebbe muovendo
anche una cordata alternativa, guidata da
alcuni creditori. Il tempo però stringe,
considerando la scarsa disponibilità
finanziaria di Ferretti. g. lo.

BOTTICINO Nell’ambito degli
appuntamenti legati al centenario
dell’Altare della Patria, sabato 22 ottobre,
dalle 9 alle 13, al Teatro Centro Lucia di
Botticino, si svolgerà un convegno sul
tema «Botticino, il bacino del marmo e le
sfide della competizione globale».
L’incontro, moderato dal giornalista
Camillo Facchini, sarà introdotto da
Massimo Tedeschi, coordinatore
scientifico del progetto del Centenario
dell’Altare della Patria.
Interverranno, tra gli altri, i sindaci di
Botticino e Rezzato, Mario Benetti e
Enrico Danesi, l’assessore provinciale alle
Attività produttive, Giorgio Bontempi, il
segretario generale della Camera di
commercio, Massimo Ziletti e l’assessore
regionale al territorio e urbanistica,
Daniele Belotti.
Sono previste anche le relazioni di
Maurizio Carpita, professore ordinario di
Statistica a Brescia, Gianbattista
Quecchia, responsabile dell’ufficio cave di
Botticino, e Flavio Mirabelli, presidente
onorario di Confindustria
Marmomacchine.

BRESCIA Stretto tra una
grande industria che guada-
gna ogni giorno i titoli dei
giornali e una politica su cui
sono accesi costantemente i
riflettori, il mondo della pic-
cola e media impresa prova
ad alzare la voce. Con un
obiettivo,spiegaMaurizioCa-
sasco, da pochi mesi presi-
dente di Apindustria Brescia:
nonfare polemica, ma mette-
resul tavoloproblemi concre-
ti.
«L’impresa è un bene comu-
ne - dice Casasco - e le nostre
associazionidevono difende-
rela produzionee iposti di la-
voro, facendo proposte e lan-
ciando idee».
E tutto si può dire del neopre-
sidenteApi, trannechesiapri-
vo di idee e progetti su cui in-
tende confrontar-
si anche con le al-
tre associazioni.
«Da quando gui-
do Apindustria
Brescia - precisa -
hoavviatounnuo-
vo rapporto con le
altreorganizzazio-
nidicategoria, im-
prontatoallacolla-
borazione; anche
perché credo che
le pmi debbano
tornare al centro
del dibattito, protagoniste
del mondo sociale brescia-
no». Su un grande tema come
quello del futuro di A2A, ad
esempio, Api vuole dire la
sua: «Non chiediamo certo
posti nei consigli - sottolinea
Casasco-ma piuttosto un rin-
novato coinvolgimento delle
imprese del territorio; Bre-
scia si può specializzare nel
business dell’ambiente».
Sul fronte del credito, Casa-
scoinvitale istituzioniasoste-
nere maggiormente i Confidi
e le banche del territorio. Le
pmi, inoltre, necessitano di
maggiori garanzie per quan-
to riguarda i tempi dei paga-
menti, da parte della pubbli-
ca amministrazione ma an-
che delle grandi imprese.
Sono poi indispensabili, se-

condo il numero uno di Api,
interventi di difesa della qua-
lità dei prodotti italiani. Casa-
sco, come un fiume in piena,
lancia poi un’idea per il pro-
blema della successione:
«Vorremmo che non fosse
soggetto a tassazione il pas-
saggioereditario,sechi succe-
de si impegna a mantenere in
vita l’impresa per dieci anni,
dando continuità».
E poi le aziende hanno biso-
gno di un mercato del lavoro
flessibile e, in questo senso,
Api vede con favore l’articolo
8 della Finanziaria predispo-
sto dal ministro del Welfare,
Maurizio Sacconi (che saba-
to, alle ore 10, sarà protagoni-
sta, nella sede Api di via Lip-
pi, di un convegno). Ci sarà
anche il presidente nazionale

di Confapi, Paolo
Galassi, se soprav-
vivrà all’assem-
blea generale di
oggi (come è pro-
babile,e come vie-
ne auspicato dalla
territoriale di Bre-
scia). I «dissiden-
ti» che contestano
Galassi, e che so-
no riuniti intorno
al presidente del-
l’Api di Bergamo,
Paolo Agnelli, non

avrebberoinfatti inumeri suf-
ficienti per rovesciare l’attua-
le vertice. Si capirà oggi se le
Apicontestatarie(tra cuiquel-
le venete ed emiliane, mentre
la protesta in Lombardia sa-
rebbe rientrata) resteranno
all’interno della confedera-
zione, nonostante la quasi
certa sconfitta.
«Noi non facciamo politica -
diceCasasco- e siamosolo in-
teressati alla stabilità dell’as-
sociazione: per questo soste-
niamo Galassi, pur consape-
volidellanecessità di riforma-
re Confapi. Ma quello che ci
sta davvero a cuore - conclu-
de il numero uno di Apindu-
stria- è il futuro delle pmi bre-
sciane».

Guido Lombardi
g.lombardi @ giornaledibrescia.it

FERRETTI, NUOVA OFFERTA CINESE

Ex Breda, il sindacato chiede
un tavolo istituzionale

CONVEGNO A BOTTICINO

Il bacino del marmo bresciano
e la sfida della globalizzazione
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«Le pmi tornino al centro del dibattito»
Casasco (Apindustria): l’impresa è un bene comune; le nostre associazioni siano
protagoniste della vita sociale bresciana. «Su A2A vogliamo poter dire la nostra»

Il presidente di Apindustria Brescia, Maurizio Casasco, dallo scorso maggio ai vertici dell’associazione

ASSICURAZIONI

Unasedebresciana
perPramerica
■ Il gruppo assicurativo
Pramerica, compagnia
ramo vita della statunitense
Prudential Financial Inc.
(Pfi), apre una sede a
Brescia e dà il via a una
campagna di recruiting per
la selezione di consulenti
finanziari e assicurativi.
Per inviare le candidature,
consultare la sezione
«Lavora con noi» sul sito
www.pramericalife.it.

VINO & MODA

Il Franciacortaoggi
inMontenapoleone
■ Le bollicine
Franciacorta hanno aderito
anche quest’anno
all’appuntamento
«Vendemmia», in
programma oggi, dalle
19.30 alle 22, in via
Montenapoleone a Milano.
Sarà possibile degustare un
calice di Franciacorta nei
famosi atelier dello
shopping meneghino.

APICOLTURA

Pesticidisospesi,
chiestaunaproroga
■ «Abbiamo chiesto al
Ministero della salute di
prorogare la sospensione
dei neonicotinoidi e del
fipronil, utilizzati nella
concia del mais, per dare la
possibilità alle Regioni e agli
altri soggetti interessati di
essere coinvolti nel
procedimento che dovrà
condurre ad una decisione
definitiva sull’uso di questi
principi attivi, dannosi per
la salute delle api». Lo
annunciato il ministro delle
Politiche agricole, Saverio
Romano.

COLDIRETTI

Venerdìa Cernobbio
il forumagricolo
■ Si svolgerà venerdì e
sabato a Cernobbio (Como)
l’undicesimo forum
internazionale
dell’agricoltura organizzato
dalla Coldiretti. Al centro
dei lavori della due giorni il
contributo del made in Italy
agroalimentare alla crescita
del Paese.
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